

FRENTE POLÍTICOS

1. Fuego, ¿amigo? Hace unos días, el senador **José Narro** consideró la necesidad de erradicar los cacicazgos familiares que desde hace al menos dos décadas gobiernan Zacatecas y que no han sido capaces de acabar con la violencia y la inseguridad que se registran en todo el estado, uno de los más violentos del país, gobernado por **David Monreal**, también de Morena. **Narro**, senador por Zacatecas, sostuvo que la entidad vive la peor crisis de violencia, lo que ha generado una mayor migración de la población. Para que ni los de su propio partido estén contentos... algo está haciendo mal.

2. Al espejo. En el discurso, Morena advierte que no quiere nada que tenga que ver con el PRI-PAN-PRD. Ha sido su bandera de batalla. Veamos: por Yucatán, **Huacho Díaz**, expanista; por Tabasco, **Javier May**, experredista; por Puebla, **Alejandro Armenta**, expriista; por Morelos, **Margarita González Saravia**, experredista; por Jalisco, **Claudia Delgadillo**, expriista; por Guanajuato: **Alma Alcaraz**, expanista; por Chiapas, **Eduardo Ramírez**, exverde, y **Clara Brugada**, ex del sol azteca. Viéndose al espejo, se parecen mucho al PRI-PAN-PRD. ¿O son mis nervios?

3. Testarudo. El gobernador de Baja California Sur, **Víctor Manuel Castro**, es incapaz de sostener un diálogo constructivo. Reprobado en las encuestas y con un gabinete dividido, el señor se dio el lujo de confrontar sin argumentos, y atacó verbalmente al empresario **Eduardo Sánchez Navarro**. No entiende razones. No tuvo más remedio que inventar un informe denominado La Transformación avanza, donde escondió la terrible crisis de seguridad, con desapariciones y fosas clandestinas en la entidad. Mejor gasta dinero en acarreados para alimentar su ego. Cerrado como pocos, pero de gobernar no sabe ni la "A".

4. No me tientes. Ya le había sucedido a **Mario Delgado** en elecciones anteriores. La designación de los perfiles finales deja a grupos en el camino, eso es inevitable. Sin embargo, el líder nacional de Morena ha podido solventar ese inconveniente. Tanto así que, junto con **Citlalli Hernández**, secretaria general, alargaron su periodo al frente del Movimiento, a pesar de los reclamos. Hoy debe lidiar don **Mario** con varios temas: **Ignacio Mier Velazco**, **Antonio Pérez Garibay** y **Carlos Lomelí**, entre otros, se molestaron por la paridad y las formas en que se enteraron de los resultados. La unidad de Morena tiene límites.

5. La falsa verdad. Hace unos días, circuló en redes sociales un supuesto audio filtrado donde el jefe de Gobierno, **Martí Batres**, intentaba que la elegida a la Jefatura de la CDMX fuese **Clara Brugada** y no **Omar García Harfuch**, el puntero en las encuestas. La frase más contundente de ese material fue: "tenemos dos semanas para bajar a **Omar**". **Batres** negó haber dado órdenes para operar contra **García Harfuch** y dijo que la grabación estaba hecha con inteligencia artificial. Pero lo dicho en el audio "falso" resultó verdadero. ¿Raro, no?

